

感想文

平成24年 8月24日

愛知建協 実業高校安全衛生教育

愛知県立一宮工業高等学校

この5泊4日の合宿は自分にと、とてもいい経験だと思います。だらだらしがちな夏休みにも、規則正しい生活をおくれたり、あいさつの大切さ、それに学習の面では、クレーンの操縦や、それについての知識を学ぶこともできました。実技のクレーン操縦の時は、とても日射しが強い中、講師の先生のおかげで合格することができました。実技の試験は荷物をクレーンでつり、運用経路にそり運ぶというものでした。クレーンはジブの操作をしながら巻き上げや巻き下げをするのが難しく、たんとすか、運用中の荷物のゆれを止める操作が一番苦労しました。その中でなんとか合格できたのは、講師の澤山さんのおかげだと思いととても感謝しています。

す。ここは気温は低くすごしやすいんですが、紫外線が愛知県の5倍というところで顔がとて日焼けし皮がめくられてしまいました。今もヒリヒリしています。そして座学では法令など少ない期間で多くのことを学び、最後の試験で合格できたので、とても嬉しいです。そして免許をとることができました。それすべて、この富士教育訓練センターの講師の先生たちのおかげだと思います。ほんとうにありがとうございます。ここで学んだことを

生かしてこれからの就職活動に力を入れ、第一希望の会社に入れるのう努力していきたくです。そして見事社会人になることができれば、ここで学んだ多くのことを生かして社会のために安全に勤めていきたいと思っています。